

Si la guerre est la dornière raison des peuples, l'agriculture doit eu être la première. Emparous nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur: FIRMIN H. PROULX-

Gérant: HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE

Revue de la semaine: Navigation océanique.—Monument Champlain.—Convocation de la Chambre des Communes an 26 février.—Election de députés pour les comtés de Kamouraska et de Portneuf.—Les écoles catholiques à Manitoba.— Soumission vartielle des Indiens aux Etats-Unis.—Sa Sain teté Léon XIII, nommé arbitre dans les difficultés entre la Bolgique et le Portngal.—Le froid en Europe.—L'Alliance des fermiers américains.—Situation de l'Irlande.

Causerie agricole: Epuisement du sol.—Rotation de récoltes différentes sortes de sols.

Sujets divers: Mobilier agricole.—Animanx de travail.—Distribution des aliments aux animaux.—Soins à donner aux instruments aratoires.—Direction générale des travaux sur une ferme.—Construction des glacières hors de terre.

Choses et autres: —Exploitation d'une mine de cristal de roche à Kamouraska.—L'orge à deux rangs.—Semis au pied des autres dans le verger.—Mauvaises herbes dans les champs. —Débris végétaux animaux.

Recettes: Composition de goudron pour tanner les cuirs et les peaux.—Manière de déroniller l'acier et le fer.

REVUE DE LA SEMAINE

De tout un peu.—La grande préocupation du moment dans le monde des affaires, c'est l'enquête qui se fait actuellement devant différentes chambres de commerce, devant M. Smith, député ministre de la Marine, à l'instigation de M. Plimsoll, un philanthrope anglais qui, depuis des auuées s'occupe d'améliorer la navigation océanique.

Les marins qui font ce rude service doivent à M. Plimsoll bien des adoucissements leur sort. Cette fois, ce

réformateur s'était pris de pitié pour le bétail expédié en Europe. Le transport dos animaux ne se trouve pas aussimhumain que le prétendait M. Plimsoll, mais le voyage de celui-ci est loin d'avoir été inutile. Il en a été assez prouvé pour éveiller vivement l'attention des intéressés sur la nécessité de donner de meilleurs soins au bétail peudant la traversée. Il s'agit aussi de savoir quel est le port le plus favorable à l'embarquement des animaux exportés. Cette enquête aura, nous l'espérons, l'avantage de faire faire de nouveaux progrès à l'exportation du bétail canadien.

La souscription en faveur de l'érection d'un monument à Champlain, le Père de la Nouvelle France, va très bien; il y a déjà près de cinq mille piastres de souscrites, on peut presque prédire un succès assuré à cette patriotique entroprise.

Il est rumeur que la chambre des Communes sera couvoquée pour le 26 février prochaiu.

On s'attend aussi à ce qu'il y ait sous peu des élections dans les comtés de Kamouraska et de Portneuf, qui ont perdu leurs députés MM. Dessaint et St. Georges.

Malgré le nouvel acte des écoles, les catholiques du Manitoba sont bien résolus à ne pas abandonner les privilèges et les droits dont ils ont joui jusqu'à ce jour.

A cette fin, ils se proposent de faire comme par le passé leurs élections de commissaires des écoles, le 2 février prochain.